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Мир 

                Доля привитого населения (по странам) 
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Мониторинг СМИ 

 

Республика Армения 
 

Пашинян заявил о необходимости более тесной интеграции экономик Армении 

и России 

Межрегиональные форумы имеют десятилетнюю историю. Они стали одним 

из важных институтов сотрудничества в рамках союзнических отношений между 

Арменией и Россией. Об этом говорится в обращении премьер-министра Армении 

Никола Пашиняна к участникам пленарного заседания восьмого армяно-

российского межрегионального форума.  

Премьер-министр отметил, что армяно-российское межрегиональное 

сотрудничество, в основе которого около двух десятков соглашений, имеет 

широкую географию, охватывающую почти все регионы Армении, 

административные единицы, расположенные в самых разных уголках Российской 

Федерации, включая Ленинградскую, Оренбургскую, Ярославскую, Омскую, 

Ульяновскую, Архангельскую, Ростовскую и Вологодскую области.  

«Наличие этих связей – одно из ярких проявлений исключительных 

отношений между нашими двумя странами. Российская Федерация не только играет 

ключевую роль в поддержании мира и стабильности в нашем регионе, но и играет 

центральную роль в экономике нашей страны. Россия — главный торговый партнер 

Армении», — говорится в обращении премьер-министра. 

Источник 
 

ЕАБР выделит Армении $3 млн. на борьбу с коронавирусом 

Евразийский банк развития выделит Армении грант в 3 миллиона долларов. 

Средства должны быть потрачены на повышение эффективности борьбы с COVID-

19. Правительство республики на заседании в четверг одобрило проект указа 

президента "Об утверждении соглашения между Республикой Армения  

и Евразийским банком развития". 

Соглашение было подписано 9 сентября текущего года. Кабмин планирует на 

эти деньги оснастить Араратский и Армавирский областные филиалы 

Национального центра по профилактике и контролю заболеваний. 

К настоящему моменту пять из 10 областных филиалов контрольного органа 

переоснащены лабораторным оборудованием. 

Источник 
 

В Армении зафиксирован антирекорд по заболевшим 

Пресс-служба Министерства здравоохранения Армении сообщает, что за 

минувшие сутки коронавирусом в стране заразились еще 2 603 человека, что 

является абсолютным антирекордом за последнее время. Если еще в начале лета 

количество заболевших не превышало 250 человек, то на текущий день этот 

показатель вырос в 10 раз.  

Источник 

https://armeniatoday.news/economics/373764/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://ru.armeniasputnik.am/keyword_news_armenia/
https://ru.armeniasputnik.am/20211021/eabr-vydelit-armenii-3-mln-na-borbu-s-koronavirusom--34512450.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://am.tsargrad.tv/news/v-armenii-zafiksirovan-antirekord-po-zabolevshim-covid-19_434346?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
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День вакцинации объявлен в Ереване 

Министерство здравоохранения Армении и столичная мэрия в воскресенье, 

24-го октября организуют в Ереване День вакцинации. 

Как сообщает пресс-служба ереванской городской администрации, в рамках 

мероприятия «День вакцинации в городе Ереване» на территории перед зданием 

Национального академического театра оперы и балета им. Спендиаряна с 11:00 до 

18:00 будут действовать мобильные пункты с медиками из медцентра «Григор 

Нарекаци», поликлиники N 20 и детской поликлиники «Арабкир». 

«Вакцинация будет проводиться всеми видами вакцин, применяемых  

в Армении», - говорится в сообщении. 

В Армении прививки бесплатны и доступны на добровольной основе в любой 

поликлинике страны 7 дней в неделю для лиц старше 18 лет, в том числе, 

иностранцев. Для вакцинации против COVID-19 доступны следующие препараты" 

CoronaVac и Sinofarm (Китай), AstraZeneka (Британия), "Спутник V" (Россия).  

В начале октября в страну поступила также партия вакцины Moderna - 50 тыс. доз, 

переданная в дар от Литвы. 

По данным Минздрава, по положению на 17 октября с момента старта 

кампании по вакцинации от COVID-19 в Армении сделаны 588 385 прививок, из них 

первую дозу вакцины получили 403 431 человек, вторую – 184 954. 

Источник 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

https://newsarmenia.am/news/armenia/den-vaktsinatsii-obyavlen-v-erevane/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
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Республика Беларусь 

 

В Белоруссии отменили масочный режим 

Минздрав Белоруссии отменил свое требование об обязательном масочном 

режиме для физлиц в условиях COVID-19, сообщила в пятницу пресс-служба 

министерства. 

Министр здравоохранения Белоруссии Дмитрий Пиневич 20 сентября заявил  

о четвертой волне COVID-19 в республике. Поликлиники и больницы были 

переведены на режим работы, характерный для роста числа случаев коронавируса. 

Решением Минздрава 9 октября в стране введены обязательное ношение масок  

и соблюдение социальной дистанции в общественных местах. Восемнадцатого 

октября Минздрав Белоруссии сообщил, что постановил приостановить оказание 

плановой медпомощи в поликлиниках. Однако на совещании по эпидситуации 

президент Белоруссии Александр Лукашенко высказался против принудительной 

вакцинации от COVID-19, против штрафов за несоблюдение масочного режима,  

а также потребовал не отменять оказание плановой медпомощи. По его словам, 

бороться с распространением инфекции нужно повышением личной 

ответственности людей перед окружающими, а не штрафами и принуждениями. По 

мнению президента, "каждый человек должен распоряжаться своей судьбой так, как 

он считает нужным". 

Источник 
 

Лукашенко призвал сохранить Белоруссию президентской республикой 

Белоруссия должна остаться президентской республикой для «сохранения 

страны», но власть внутри должна быть сбалансированной. Об этом заявил  

21 октября президент Республики Беларусь Александр Лукашенко на встрече  

с рабочей группой по доработке проекта новой Конституции, сообщило агентство 

«БелТА». «Я абсолютно убежден, что Беларусь должна быть президентской 

республикой, если мы хотим сохранить страну», — сказал белорусский лидер. По 

его словам, Всебелорусское народное собрание вводится не из-за стремления 

политиков попасть на эту должность. Как добавил Лукашенко, собрание 

необходимо, «чтобы обеспечить сдерживание и противовес». 

Задача группы — продолжить начатую конституционной комиссией 

деятельность. 

«Главное в работе нынешней группы над конституционными изменениями 

 — не допустить разбалансированности системы органов государственной  

власти», — заключил Лукашенко. 

Источник 

 

Белоруссия предложила ЕС запретить гражданам ряда государств прилетать в 

страну 

Департамент по авиации Минтранса Белоруссии заявил, что авиакомпания 

«Белавиа» никогда не участвовала в организации перевозок нелегальных мигрантов. 

http://ria.ru/organization_Ministerstvo_zdravookhranenija_RB/
http://ria.ru/person_Aleksandr_Lukashenko/
https://ria.ru/20211022/maski-1755732259.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.belta.by/president/view/lukashenko-belarus-dolzhna-ostatsja-prezidentskoj-respublikoj-no-vlast-dolzhna-byt-sbalansirovannoj-465618-2021/
https://iz.ru/1238673/2021-10-21/lukashenko-prizval-sokhranit-belorussiiu-prezidentskoi-respublikoi?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Об этом говорится в комментарии Департамента по поводу введения санкций  

в отношении «Белавиа». 

В комментарии говорится, что самолеты «Белавиа» никогда не летали в Ирак 

(именно иракцы составляют значительную часть мигрантов, пытающихся 

проникнуть в ЕС со стороны Белоруссии). 

Чтобы бороться с миграционным кризисом, Департамент по авиации 

предложил ЕС составить список стран, гражданам которых будет запрещено 

прилетать в Белоруссию. 

«Для решения миграционного вопроса, ЕС может принять решение по 

утверждению перечня отдельных государств, гражданам которых будет запрещено 

перемещаться на рейсах авиакомпаний, выполняющих полеты в Республику 

Беларусь. Департамент по авиации, в свою очередь, обязуется опубликовать данный 

перечень для публичного использования и реализовывать данное решение ЕС», - 

заявили в Департаменте. 

Источник 
 

Лукашенко выступил против обязательной вакцинации от COVID-19 

Президент Белоруссии Александр Лукашенко заявил, что выступает против 

принудительной вакцинации против нового коронавируса, хотя в целом 

поддерживает практику прививок в целях борьбы с распространением инфекции. 

"Еще раз хочу подчеркнуть: несмотря на мое негативное и жесткое отношение 

к напряжению людей, - маски и прочее, - вакцинироваться нужно. Я никогда против 

этого не был. В противном случае, зачем я с Путиным договаривался, чтобы мы 

получили этот "Спутник" - заявил Лукашенко во вторник в Минске на совещании по 

эпидситуации в стране. Слова Президента приводит его пресс-служба на 

официальном сайте главы государства. 

Источник 

 

В Беларуси не хватает почти 7 тысяч медработников 

В Беларуси не хватает почти 3 тысячи врачей-специалистов и примерно 

столько же медсестер. Об этом свидетельствуют данные из Общереспубликанского 

банка вакансий. 

Проблема для республики не новая: примерно такие же цифры по стране 

наблюдаются из года в год. Судя по данным Общереспубликанского банка вакансий 

на 21 октября 2021 года, в стране не хватает 2 943 врача-специалиста. 

Ситуация в течение года практически не менялась. Из открытых данных 

министерства труда и социальной защиты, на 6 июля 2021 года в Беларуси не 

хватало 2,4 тысячи врачей-специалистов, на начало июня – 2,3 тысячи, на 17 марта – 

примерно столько же. А по данным на 23 августа 2017 года, для врачей-

специалистов насчитывалось 2542 вакансий. Так что ситуация из года в год плюс-

минус одинаковая. 

Источник 

 

 

https://www.kp.ru/online/news/4486476/
http://ria.ru/person_Aleksandr_Lukashenko/
http://ria.ru/location_Minsk/
https://ria.ru/20211019/vaktsinatsiya-1755175622.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://sputnik.by/20211021/v-belarusi-ne-khvataet-pochti-7-tysyach-medrabotnikov-1057362990.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D


13 
 

Республика Казахстан 

 

Токаев потребовал пресекать конфликты и дискриминацию на этнической 

почве в Казахстане 

«Все проявления этнического высокомерия, от кого бы они ни исходили, 

дискриминация по любым признакам, попытки расшатать на этой почве 

общественный порядок и в целом внутреннюю стабильность должны жёстко 

пресекаться, в соответствии с законом», — сказал он на заседании ассамблеи народа 

Казахстана. Его слова приводит РИА Новости. 

Как подчеркнул Токаев, нулевая терпимость к конфликтам на этнической 

почве «должна стать нормой для органов внутренних дел и прокуратуры». 

Кроме того, он призвал власти Казахстана не ограничивать граждан одним 

языком. 

В августе «Офицеры России» обратились к Президенту Казахстана с просьбой 

привлечь к ответственности виновных в нападениях на русскоязычных граждан 

республики. 

Источник 

 

В Казахстане пересмотрели правила соблюдения домашнего карантина 

Больные коронавирусом, которые лечатся дома, то есть амбулаторно, а также 

контактные с больными COVID-19 люди, сидящие на домашнем карантине, теперь 

будут давать расписку о соблюдении правил карантина, данное постановление 

подписал главный государственный санитарный врач республики Ерлан Киясов, 

20 октября сообщается на официальном сайте комитета санитарно-

эпидемиологического контроля. 

Внесены изменения в постановление главного государственного санитарного 

врача Казахстана от 2 сентября 2021 года № 38 «О дальнейшем усилении мер по 

предупреждению заболеваний коронавирусной инфекцией среди населения 

Республики Казахстан», согласно которому теперь будет даваться соответствующее: 

«уведомление под роспись больных COVID-19, получающих лечение в 

амбулаторных условиях, и контактных с больным COVID-19, находящихся на 

домашнем карантине, о необходимости соблюдения Правил изоляции на дому 

(домашний карантин) с вручением расписки». 

Также, по новым правилам список объектов, участвующих в проекте Ashyq, в 

котором посетители общественных заведений должны предъявлять специальный 

QR-код, дополняется ночными клубами. Новыми правилами изменен график работы 

объектов, участвующих в проекте Ashyq. 

Теперь в регионах, находящихся в «красной» и «темно-красной» зонах 

заражения коронавирусом посещать ночные клубы можно до 00:00, а вот «лидерам 

проекта Ashyq» разрешено до двух ночи. При этом не уточняется, кто входит  

в понятие «лидеры проекта Ashyq». 

https://ria.ru/
https://russian.rt.com/ussr/news/919743-tokaev-kazahstan-yazyk
https://russian.rt.com/ussr/news/919743-tokaev-kazahstan-yazyk
https://russian.rt.com/ussr/news/898580-oficery-rossii-lider-kazahstan
https://russian.rt.com/ussr/news/919747-etnos-konflikt-kazahstan?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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В регионах, находящихся в «желтой» зоне заражения коронавирусом, 

разрешено посещать ночные клубы и объекты, участвующие в проекте Ashyq до 

часу ночи. А вот «лидерам проекта Ashyq» могут позволить себе это до трех ночи. 

Источник 

 

Языковую политику в странах СНГ обсудят в Алматы 

27-28 октября в Алматы пройдет II Международный конгресс "Языковая 

политика стран Содружества Независимых Государств", сообщили организаторы 

мероприятия. 

Среди его организаторов и партнеров конгресса – Федеральное агентство 

"Россотрудничество", Государственный институт русского языка имени  

А.С. Пушкина, Казахстанская ассоциация преподавателей русского языка и 

литературы, Русский дом в городе Алматы. 

В конгрессе примут участие свыше 150 ученых, преподавателей, 

специалистов, экспертов из Казахстана, России, Азербайджана, Армении, Беларуси, 

Грузии, Кыргызстана, Молдовы, Таджикистана, Узбекистана, Украины. 

В ходе дискуссий основное внимание участников будет сосредоточено на 

проблемах гармонизации языковой ситуации в условиях многоязычного  

и поликультурного государства. 

Также отмечается, что состоится обмен передовым опытом работы по 

созданию условий для взаимодействия государственных, официальных, родных 

языков межнационального общения. 

Одна из задач конгресса – поддержание и развитие партнерских отношений 

и сотрудничества между научными, образовательными и общественными 

организациями стран СНГ в условиях пандемии, а также внедрение современных 

технологий и методик преподавания. 

Источник 
 

Совбезы Беларуси и Казахстана подписали план сотрудничества 

Стороны обменялись мнениями по актуальным аспектам безопасности, 

обсудили перспективы сотрудничества в военной и военно-технической сферах, 

рассмотрели новые вызовы в области кибербезопасности, обсудили вопрос  

о системе управления биологической безопасностью в новых реалиях, представили 

свои подходы к организации деятельности по оценке рисков национальной 

безопасности, сообщает сайт президента Казахстана. 

По итогам встречи был подписан план сотрудничества между аппаратами 

советов безопасности Беларуси и Казахстана на 2022-2023 годы. 

Источник 

 

 

 

https://rossaprimavera.ru/news/ffe143a5
https://ru.sputnik.kz/society/20211022/18479714/Yazykovuyu-politiku-v-stranakh-SNG-obsudyat-v-Almaty.html
https://www.akorda.kz/ru/sostoyalas-konsultacii-mezhdu-apparatami-sovetov-bezopasnosti-kazahstana-i-belarusi-2195910
https://reform.by/269496-sovbezy-belarusi-i-kazahstana-podpisali-plan-sotrudnichestva?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
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Кыргызская Республика 

 

Правительство Кыргызстана выделит почти $11,8 млн. на развитие туризма 

В Кыргызстане будет создан государственный фонд развития туризма. 

Заявление было сделано 21 октября главой Кабмина Акылбеком Жапаровым в ходе 

республиканского собрания глав органов местного самоуправления. Он подчеркнул, 

что на развитие туризма будет выделен 1 млрд. сомов (около 11,8 млн. долларов), 

сообщает пресс-служба Правительства. 

По словам чиновника, особое внимание будет уделено ремонту дорог, которые 

ведут к туристическим объектам. Вышеуказанный фонд будет наделён широкими 

полномочиями. Учреждение сможет сдавать в аренду объекты туриндустрии, 

заключать договоры о купле-продаже, развитии соответствующих объектов. 

Жапаров отметил, что в законодательство будут внесены некоторые 

изменения, которые позволят стимулировать развитие туристической отрасли 

республики. 

Часть выделенных правительством денег будет направлена на формирование 

туристических кластеров — горнолыжного комплекса в Каракол, а также ряда 

соответствующих курортов в городах Ош и Джалал-Абад. 

Премьер поручил каждому региону создать уникальный и легкоузнаваемый 

среди туристов логотип. 

 

Источник 

Кыргызстан открывает границу для таджикских студентов 

Кабинет министров Кыргызстана разрешил въезд на территорию страны всем 

студентам из Таджикистана, сообщил заместитель председателя Кабмина Эдиль 

Байсалов у себя в Twitter. 

"Одним из первых решений нового кабинета министров стало открытие 

границы для студентов из Таджикистана, обучающихся в наших вузах - самого 

прочного моста дружбы и взаимопонимания между нашими братскими народами", - 

написал политик. 

При этом пока Кабинет министров Кыргызстана официально не сообщил о 

данном решении. Также не называется дата, после которой въезд студентов из 

Таджикистана в соседнее государство станет возможным. 

Источник 

 

Когда власти смогут повысить пенсии и зарплаты — Жапаров назвал условие 

Значительно повысить пенсии, пособия и зарплаты в Кыргызстане можно 

будет в случае увеличения бюджетных поступлений от горнодобывающей отрасли в 

несколько раз, заявил на Республиканском совещании глав органов местного 

самоуправления и местных государственных администраций президент Садыр 

Жапаров. 

"Сейчас от горнодобывающей промышленности государству ежемесячно 

поступает более 2 миллиардов сомов. Нужно увеличить эту сумму в несколько раз, 

https://www.gov.kg/ru/post/s/20530-turizmdi-nktr-fondun-tz-zhana-turizmdi-nktrg-1-mlrd-som-bl-tuuraluu-chechim-kabyl-alyndy
https://centralasia.news/11908-pravitelstvo-kyrgyzstana-vydelit-pochti-118-mln-na-razvitie-turizma.html
https://twitter.com/baisalov?ref_src=twsrc%5etfw%7ctwcamp%5etweetembed%7ctwterm%5e1451238062642565120%7ctwgr%5e%7ctwcon%5es1_&ref_url=https://asiaplustj.info/ru/news/tajikistan/society/20211022/kirgizstan-otkril-granitsu-dlya-tadzhikskih-studentov
https://tj.sputniknews.ru/20211022/kyrgyzstan-otkryl-granitsu-tadzhikskie-studenti-1043036365.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://ru.sputnik.kg/spravka/20170325/1032514019/zhaparov-sadyr-nurgozhoevich-biografiya.html
https://ru.sputnik.kg/spravka/20170325/1032514019/zhaparov-sadyr-nurgozhoevich-biografiya.html
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тогда мы сможем значительно повысить пенсии, пособия и зарплаты", — сказал 

Жапаров. 

По его словам, с каждым годом отчисления от горнодобывающей отрасли 

растут. По итогам 2019-го в республиканский бюджет поступило 12,9 миллиарда 

сомов, а в 2020-м — 18,2 миллиарда. За восемь месяцев этого года прибыль 

составила 12,7 миллиарда сомов. 

"По соглашению о новых условиях проекта, подписанному в 2009 году, 

"Кумтор голд компани" потратила на разведку на 4 процента меньше своей валовой 

выручки. Разница составила примерно 15-16 миллионов долларов, ее должны были 

уплатить в качестве налога, но не уплатили", — отметил глава государства. 

Он подчеркнул, что после введения внешнего управления этот вид налога 

стали уплачивать и теперь в республиканский бюджет ежемесячно поступает 500 

миллионов сомов. 

Источник 

 

Рудник "Кумтор" при внешнем управлении стал приносить Кыргызстану  

$6 млн. в месяц 
В Кыргызстане после введения внешнего управления на руднике "Кумтор"  

в бюджет стало поступать почти $6 млн. ежемесячно, сообщил президент Садыр 

Жапаров на совещании глав органов местного самоуправления и местных 

государственных администраций. Его цитирует пресс-служба. 

По соглашению, подписанному 24 апреля 2009 года, компания "Кумтор Голд 

компани" "потратила на разведку на 4% меньше своей валовой выручки, разница 

составила примерно $15-16 млн., ее должны были уплатить в республиканский 

бюджет в качестве налога, но не уплатили", заявил Президент. 

Кумтор - один из крупнейших золотых рудников в Центральной Азии, 

расположенный в Иссык-Кульской области на севере Киргизии в 60 км от границы  

с Китаем на высоте более 4 тысяч метров. 

Источник 

 

Жапаров пообещал повысить зарплату пограничникам Киргизии 

Лидер Кыргызстана Садыр Жапаров 21 октября 2021 года участвовал 

в церемонии передачи боевой техники пограничной службе Госкомитета 

национальной безопасности страны. Было закуплено сорок единиц бронированной 

военной техники для усиления личного состава погранслужбы и укрепления 

госграниц, сообщает пресс-служба главы Киргизии. 

Глава государства в ходе своего выступления выразил благодарность 

военнослужащим Кыргызстана за службу, несмотря на сложности в течение 

последних 30 лет. 

Он добавил, что в следующем году планируется повышение заработной платы 

пограничников. 

Источник 

 

 

https://ru.sputnik.kg/society/20211022/1054301700/sadyr-zhaparov-zarplata-posobie-pensiya-povyshenie-uslovie.html
https://www.interfax.ru/world/798635
http://www.president.kg/ru/sobytiya/20976_prezident_sadir_ghaparov_bezopasnost_i_stabilnost_kaghdogo_gosudarstva_nachinaetsya_s_ohrani_granic
https://sng.fm/19040-zhaparov-poobeschal-povysit-zarplatu-pogranichnikam-kirgizii.html
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Власти Кыргызстана намерены лишить сельские округа госдотаций 

Сейчас в Кыргызстане 377 сельских округов или 84% от их общего количества 

получают государственные дотации. Об этом заявил председатель кабинета 

министров Акылбек Жапаров на общереспубликанском совещании глав органов 

местного самоуправления сегодня, 21 октября. 

Он отметил, что у руководства сельских администраций нет четких планов по 

сокращению потребления госсубсидий, а чиновники не ищут дополнительные 

источники пополнения местного бюджета. 

По словам высокопоставленного чиновника, для этого уже до конца года 

100% подоходного налога, 50% роялти и 30% налога с продаж начнут поступать  

в местные бюджеты. 

Источник 

 

Поликлиники в столице Кыргызстана начали принимать пациентов  

и в выходные 

В Бишкеке в последнее время наблюдается активный рост заражения острыми 

респираторными инфекциями среди детей. В связи с этим мэрия приняла решение 

расширить работу местных поликлиник, которые теперь принимают пациентов 

и по выходным дням. Об этом 19 октября сообщила пресс-служба муниципалитета 

столицы страны. 

В городской администрации отметили, что число обращений пациентов 

за медпомощью увеличилось, в частности это касается Городской детской 

клинической больницы (ГДКБ) скорой медпомощи. Аналогичная ситуация 

наблюдается и в Национальном центре охраны материнства и детства. 

Управление здравоохранения администрации Бишкека приняло решение 

усилить меры по обеспечению медпомощи, а также профилактики ОРВИ. Все 

местные поликлиники будут работать в следующем режиме: по субботам они будут 

принимать пациентов с 8 часов утра до 6 часов вечера, в воскресенье приём будет 

осуществляться до 2 часов дня. Важно отметить, что в приёмном отделении ГДКБ 

с 8 часов утра до 8 часов вечера будут дежурить медики. 

Источник 

 

США передали Кыргызстану гуманитарную помощь для борьбы с COVID 

Американское агентство USAID (организация, признанная в РФ 

нежелательной) подарило средства индивидуальной защиты и медицинские 

принадлежности двум больницам в Бишкеке, — сообщила 19 октября пресс-служба 

Посольства США в Кыргызстане. 

Министерство здравоохранения определило, что на Национальный госпиталь 

и Республиканскую клиническую инфекционную больницу, приходится наибольшее 

число госпитализированных пациентов с короновирусной инфекцией. 

Вышеперечисленные медучреждения получили 19 тысяч пар одноразовых 

перчаток, 5 тысяч респираторов, 960 защитных очков, 10 тысяч пар 

противоскользящих бахил, а также 50 кардиостимуляторов для ухода за пациентами. 

Стоимость гумпомощи — больше 1 миллиона сомов (840 тысяч рублей). 

https://regnum.ru/news/economy/3404135.html
https://www.meria.kg/ru/post/23020
https://sng.today/bishkek/19430-polikliniki-v-stolice-kirgizii-nachali-prinimat-pacientov-i-v-vyhodnye.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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С начала пандемии USAID (организация, признанная в РФ нежелательной) 

выделило на борьбу с COVID-19 в Кыргызстане больше $7 миллионов. 

Источник 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://regnum.ru/news/society/3401895.html
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Российская Федерация 

 

В МВД раскрыли подробности о едином документе для мигрантов 

Единый документ для мигрантов будет содержать чип с персональными 

данными иностранца, в том числе его биометрическими показателями. Такие 

подробности раскрыл заместитель начальника Главного управления по вопросам 

миграции МВД России Кирилл Адзинов, сообщает «Российская газета». 

«Такой документ будет содержать электронный носитель (чип)  

с персональными, в том числе биометрическими данными гостя, а также 

информацию о его действующем статусе, выданной ему визе, сроке ее действия и 

другие сведения», — рассказал Адзинов. 

По его словам, введение единого документа для приезжих подразумевает 

законопроект ведомства в сфере миграции. 

По данным МВД, наличие такой ID-карты упростит для мигрантов получение 

доступа к сервисам государственных услуг. Также станет легче подтверждать 

законность их нахождения на территории России. 

Ранее МВД предложило изменить порядок пребывания иностранцев и ввести 

три миграционных режима: краткосрочное пребывание, долгосрочное пребывание и 

постоянное проживание.  

По словам первого заместителя Министра внутренних дел Александра 

Горового, режим долгосрочного пребывания предполагает проживание иностранца 

в стране более 90 дней в течение полугода, краткосрочного пребывания — до 90 

дней. Право на постоянное проживание предполагает получение вида на 

жительство, а также возможность приобретения гражданства. 

 Источник 

 

В ГД одобрили проект, упрощающий иностранным студентам пребывание в 

России 

 Комитет Госдумы по труду, социальной политике и делам ветеранов на 

заседании в среду поддержал к рассмотрению в первом чтении правительственный 

законопроект, по которому иностранцы, прибывшие в Россию для получения 

образования в государственных организациях, смогут получить в упрощенном 

порядке разрешение на временное проживание в РФ (РВПО), а по окончании 

обучения — вид на жительство. 

"Иностранные граждане, прибывшие в РФ в целях обучения в 

государственной образовательной или государственной научной организации, 

смогут получить разрешение на временное проживание в целях получения 

образования (далее РВПО)... Кроме того, указанная категория лиц получит право в 

течение трех лет после окончания обучения в упрощенном порядке получить вид на 

жительство в РФ", — говорится в пояснительной записке к законопроекту. 

Отмечается, что РВПО будет выдаваться иностранцам по заявлению при 

наличии подтверждения о зачислении в государственную образовательную или 

https://lenta.ru/tags/organizations/mvd/
https://rg.ru/2021/10/20/id-dokumenty-migrantov-budut-soderzhat-biometriiu.html
https://lenta.ru/tags/organizations/rossiyskaya-gazeta/
https://lenta.ru/news/2021/10/11/vremennoe_prozhivanie/
https://lenta.ru/news/2021/10/21/mvd/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
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научную организацию на срок обучения по очной форме и последующие 180 

календарных дней. Кроме того, иностранцы, обращающиеся за получением РВПО, 

не должны подтверждать факт владения русским языком, знания истории России  

и основ законодательства РФ, а также ежегодно подавать уведомление  

о проживании. 

Источник 

 

Иностранцам в России без выезда из страны могут разрешить менять цели 

пребывания 

Иностранцам, находящимся в России, могут разрешить менять цель 

пребывания (например, работа или учеба) без выезда за пределы РФ. Об этом 

сообщает телеграм-канал «Спутник. Ближнее зарубежье», ссылаясь на готовящийся 

законопроект, о котором рассказали в МВД РФ.  

Независимо от цели пребывания также можно будет совершать туристические 

поездки и получать медицинские услуги. 

Ранее МВД также сообщили о введении ID-карт для мигрантов. Оформление 

таких карт также предусмотрено законопроектом, который сейчас в разработке. 

Среди данных, которые будут содержаться в этом документе, — 

биометрические данные, информация о статусе мигранта, визе. Это упростит 

получение госуслуг и доступ к другим сервисам в России. 

 Источник 

 

В России объявлены нерабочие дни с 30 октября по 7 ноября.  

Президент РФ поддержал предложение вице-премьера Татьяны Голиковой 

объявить нерабочие дни в России с 30 октября по 7 ноября. Зарплата на этот период 

будет сохранена. 

Путин заявил, что главы регионов имеют право установить нерабочие дни 

раньше, не дожидаясь 30 октября. 

Источник 

 

ВОЗ возобновила процесс одобрения «Спутника V» 

Всемирная организация здравоохранения (ВОЗ) возобновила процесс 

преквалификации российской вакцины от COVID-19 «Спутник V» для экстренного 

применения, следует из реестра организации. 

Как долго продлится процесс, не уточняется. В ВОЗ отметили, что дату его 

окончания установят, как только организация получит все необходимые данные и 

завершатся последующие инспекции. 

На странице российской вакцины в Twitter говорится, что процедура 

преквалификации препарата «идет в соответствии с графиком и вступает в 

завершающую стадию». В сообщении отмечается также, что инспекторы ВОЗ 

вскоре приедут в Россию, чтобы провести необходимые проверки и оформить 

документы, нужные для одобрения препарата. 

Источник 

https://na.ria.ru/20211020/inostrannye_studenty-1755381527.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://t.me/sputniklive/25485
https://t.me/sputniklive/25485
https://www.bfm.ru/news/484218?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://rg.ru/2021/10/20/putin-obiavil-rezhim-nerabochih-dnej-s-30-oktiabria-po-7-noiabria.html
https://rg.ru/2021/10/20/v-rossii-budut-obiavleny-nerabochie-dni-glavnoe.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://www.rbc.ru/society/20/10/2021/6170682e9a794779cb890508?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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В России 15 октября стартовала перепись населения  
Данное мероприятие проводится один раз в десять лет.  

Согласно официальным срокам, перепись должна была состояться в 2020 году, но 

из-за пандемии коронавируса была отложена практически на год. 

Всероссийская перепись населения обновит статистику, касающуюся 

численности граждан страны, ее гендерного и этнического состава и прочих 

факторов. 

Данные переписи населения — это важный материал, который необходим для 

грамотной стратегии социально-экономической политики страны. Численность 

населения в целом, и каждой народности в частности, социально-бытовые условия 

граждан, их статус и местонахождение — все это и многое другое в определенной 

степени влияет на концепцию развития государства. 

«Без переписи, которая выверяет ошибки статистики, накопленные за десять 

лет, регионы и государство в целом как без рук. На основании результатов переписи 

Росстат вносит корректировки в данные о рождаемости, смертности и, что особенно 

важно, миграции. Это наиболее достоверные данные о населении, которые нужны 

для принятия всех решений», — комментирует профессор кафедры экономической 

и социальной географии России географического факультета МГУ Наталья 

Зубаревич. 

Источник 

 

Мишустин и Мамин подчеркнули важность усиления борьбы с коронавирусом 

в РФ и Казахстане 

Премьер-министр РФ Михаил Мишустин и премьер-министр Казахстана 

Аскар Мамин в ходе телефонного разговора обсудили важность усиления борьбы  

с коронавирусной инфекцией в России и Казахстане. Об этом в среду сообщается 

на сайте российского правительства. 

"Председатель правительства Российской Федерации Михаил Мишустин 

провел телефонный разговор с Премьер-министром Республики Казахстан Аскаром 

Маминым. Главы правительств подчеркнули важность усиления борьбы  

с коронавирусной инфекцией в России и Казахстане", - говорится в сообщении. 

Премьеры обсудили актуальные вопросы российско-казахстанского торгово-

экономического сотрудничества и продвижение совместных проектов  

в промышленности, энергетике, транспорте, инфраструктуре и других областях,  

а также затронули тематику взаимодействия в Евразийском экономическом союзе  

и Содружестве Независимых Государств. 

Источник 

 

Захарова раскритиковала заявление ФРГ по миграционному кризису  

в Белоруссии 

Заявление ФРГ о том, что ключ в решении миграционного кризиса на границе 

с Белоруссией лежит в России, является абсурдными, заявила официальный 

представитель МИД РФ Мария Захарова. 

https://newizv.ru/news/society/22-10-2021/v-rossii-15-oktyabrya-startovala-perepis-naseleniya?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://government.ru/news/43590/
https://tass.ru/politika/12713001?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://ria.ru/location_Germany/
http://ria.ru/location_Belarus/
http://ria.ru/location_rossiyskaya-federatsiya/
http://ria.ru/person_Marija_Zakharova_2/
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Страны СНГ 

Министр внутренних дел ФРГ Хорст Зеехофер ранее заявил, что "ключ"  

к решению миграционного кризиса на границе Евросоюза с Белоруссией лежит 

в Москве. 

"Это, конечно полный абсурд", - сказала Захарова на брифинге, комментируя 

это заявление. 

Источник 

 

              

 

Грузия открыла на своих границах пункты временной изоляции для ковид-

инфицированных 

Пункты временной изоляции для ковид-инфицированных визитеров открыты 

на границах Грузии, сообщает Служба доходов Минфина. 

Один из таких пунктов открыт на контрольно-пропускном пункте "Садахло - 

автомобильная" (грузино-армянская граница) для пересекающих границу граждан,  

у которых подтвердился коронавирус или есть подозрения на наличие инфекции. 

КПП "Сарпи" будет открыт для граждан Грузии на два часа больше>> 

По данным ведомства, в случае выявления или подозрения на наличие 

инфекции гражданин переводится в изолированное помещение. 

По словам заместителя главы Службы доходов Минфина Владимира 

Хундадзе, пункты временной изоляции открыты на четырех интенсивно 

работающих пограничных пропускных пунктах: Тбилисский международный 

аэропорту, КПП "Сарпи" (грузино-турецкая граница) , КПП "Красный мост" 

(грузино-азербайджанская граница) и "Садахло - автомобильная". 

Проект "Обеспечение устойчивости управления границами и миграцией  

в Грузии" был реализован Международной организацией миграции при финансовой 

поддержке Европейского Союза и рекомендации Всемирной организации 

здравоохранения. 

Источник 

  

Количество полученных Узбекистаном вакцин от COVID-19 превысило 31 млн 

Вторая партия китайской вакцины Sinovac в количестве 864 тысяч доз была 

доставлена в Узбекистан 20 октября. Таким образом, общее количество вакцин, 

полученных республикой, превысило 31 млн. Об этом 20 октября сообщили  

в минздраве Узбекистана. 

Из полученных Узбекистаном препаратов для прививки против 

коронавирусной инфекции «Спутник V» — 720,5 тыс., AstraZeneca — 1 млн 

594 тыс. 480, ZF-UZ-VAC2001 — 23 млн 177 тыс. 998, Moderna — 3 млн 60 доз, 

Pfizer/BioNTech — 1 млн 726,5 тыс. доз, Sinovac — 1 млн 64 тыс. доз. 

Всего за время вакцинации против COVID-19 в стране было использовано 

свыше 24 млн доз. 

Источник 

 

 

http://ria.ru/person_KHorst_Zeekhofer/
http://ria.ru/organization_Evropejjskijj_sojuz/
http://ria.ru/location_Moskva/
https://ria.ru/20211021/klyuch-1755614244.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.facebook.com/georgia.revenue.service/photos/a.4409429705759889/4409426672426859/
https://sputnik-georgia.ru/20211014/kpp-sarpi-budet-otkryt-dlya-grazhdan-gruzii-na-dva-chasa-bolshe-260548183.html
https://sputnik-georgia.ru/20211020/gruziya-otkryla-na-svoikh-granitsakh-punkty-vremennoy-izolyatsii-dlya-kovid-infitsirovannykh--261333935.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://rossaprimavera.ru/news/769bc76e
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В Душанбе состоится 6-й Съезд учителей и работников образования стран СНГ 

В столице Таджикистана будет организован 6-й Съезд учителей и работников 

образования стран СНГ. Мероприятие пройдёт 27–30 октября. Его участниками 

станут соответствующие представители из Армении, Беларуси, Казахстана, 

Кыргызстана, Российской Федерации, Таджикистана и Узбекистана. Об этом 

сообщила пресс-служба Межгосударственного фонда гумсотрудничества СНГ. 

В рамках форума акцент будет сделан на вопросах повышения качества 

образовательной системы в общеобразовательных учреждениях, расширения 

потенциала мобильности академического процесса, внедрения инновационных 

технологий в соответствующем направлении. 

На полях съезда также состоится первый Международный фестиваль 

педагогического мастерства, по итогам которого будут выявлены призёры в трёх 

номинациях «Учитель», «Воспитатель», «Психолог/социальный педагог». 

По итогам съезда будет принята резолюция. В соответствующем документе 

будут отображены основные положения сотрудничества учителей вышеназванных 

стран, сформированы стратегия и перспективные инструменты развития 

образовательной системы на пространстве Содружества Независимых Государств. 

Источник                                                                                                                                               

 

Таджикистан и Китай договорились переоснастить пограничные пункты 

пропуска 

Таджикистан и Китай обсудили состояние грузоперевозок через пограничные 

пункты пропуска двух стран, сообщает Департамент информации МИД республики. 

Замминистра иностранных дел Таджикистана Фарход Салим принял 

Поверенного в делах посольства Китая в Душанбе Чэн Дайвэня. 

Ранее способы наращивания объемов международных автомобильных 

перевозок из Китая в Таджикистан обсуждались на совещании межведомственной 

группы. 

Тогда представители двух стран посетили пункт пропуска "Кульма" на 

таджикско-китайской границе. 

Стороны решили, что для недопущения скопления большого количества 

автомобилей на пропускных пунктах ЗАО "Таджиквнештранс" поручено 

рассмотреть возможность приобретения магнитного крана и его установки на КПП 

"Кульма". 

Китай оплатит строительство автодороги на востоке Таджикистана 

Также сторонами подчеркнута необходимость соблюдать утвержденные 

нормы объемов и габаритов грузовых автомобилей при таможенном оформлении. 

Так, было решено, что, в соответствии с согласованным графиком, китайская 

сторона не будет принимать нестерилизованные пустые контейнеры. 

Минздрав в сотрудничестве с Агентством по безопасности пищевых 

продуктов при Правительстве Таджикистана должен обеспечить строительство 

пункта дезактивации транспортных средств и контейнеров на переходе в 

кратчайшие сроки. 

Источник 

http://www.mfgs-sng.org/activity/2985.html
https://sng.today/dushanbe/19468-v-dushanbe-sostoitsja-6-j-sezd-uchitelej-i-rabotnikov-obrazovanija-stran-sng.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://sng.today/dushanbe/19468-v-dushanbe-sostoitsja-6-j-sezd-uchitelej-i-rabotnikov-obrazovanija-stran-sng.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://sng.today/dushanbe/19468-v-dushanbe-sostoitsja-6-j-sezd-uchitelej-i-rabotnikov-obrazovanija-stran-sng.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://tj.sputniknews.ru/20211019/china-oplatit-stroitelstvo-avtodorogi-tajikistan-1042956624.html
https://tj.sputniknews.ru/20211021/tajikistan-china-pogranichnye-punkty-propuska-1043008833.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Европа 
 
 

Евросоюз выступил за скорое признание COVID-сертификатов третьих стран 

Главы государств и правительств Евросоюза по итогам первого дня саммита в 

Брюсселе выступили за смягчение ограничений на передвижения в ЕС, введенных 

из-за пандемии коронавируса, а также призвали к ускорению работы по взаимному 

признанию COVID-сертификатов с третьими странами, говорится в заявлении по 

итогам встречи. 

«В свете развития эпидемиологической ситуации Евросовет призывает к 

дальнейшей координации для облегчения свободного передвижения внутри ЕС и 

поездок в ЕС <...> Евросовет также призывает Европейскую комиссию 

активизировать работу с третьими странами по взаимному признанию 

сертификатов», — говорится в документе. 

В Евросовете также добавили, что опыт пандемии COVID-19 должен помочь 

европейским странам усилить устойчивость и готовность к подобного рода 

кризисам. »[Евросовет] призывает к быстрому устранению препятствий, мешающих 

глобальному развертыванию вакцин, и предлагает Комиссии и далее напрямую 

взаимодействовать с производителями в этом отношении», — уточнили там. 

Источник        

 

ЕС рассматривает поведение Белоруссии в ситуации с мигрантами как 

гибридную атаку 

Евросоюз рассматривает поведение Минска в ситуации с мигрантами, 

которых, по мнению сообщества, белорусские власти нелегально переправляют  

в ЕС, как гибридную атаку со стороны Белоруссии. Об этом заявила в четверг глава 

Еврокомиссии Урсула фон дер Ляйен по прибытии на двухдневный саммит ЕС  

в Брюсселе. 

"Мы рассматриваем это как гибридную атаку от Белоруссии", - сказала она. 

Глава Еврокомиссия выразила уверенность в том, что участники саммита ЕС 

жестко отреагируют на поведение Белоруссии. "Я уверена, что саммит даст жесткий 

и единый ответ на это поведение Белоруссии", - отметила она. 

Газета Bild am Sonntag сообщила ранее, что власти Германии расследуют 

причастность президента Белоруссии Александра Лукашенко к организации 

нелегальной переправки мигрантов в ЕС. По ее информации, следователи считают, 

что "посредством организованной на государственном уровне перевозки мигрантов" 

президент Белоруссии якобы "хочет шантажировать Европу с целью снятия 

санкций" с Минска. 

Источник        

 

Глава погранохраны Латвии сообщил о сохранении миграционного давления 

границе 

Миграционное давление на границе Латвии со стороны Белоруссии 

сохраняется. Об этом в пятницу сообщил начальник Государственной службы 

пограничной охраны республики Гунтис Пуятс. 

https://www.rbc.ru/rbcfreenews/6171f57c9a7947fe7462c448?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/12726189?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Остальной мир 

На заседании комиссии Сейма (парламента) Латвии по обороне, внутренним 

делам и предотвращению коррупции он рассказал, что пограничники каждый день 

констатируют попытки десятков лиц нелегально пересечь латвийско-белорусскую 

границу. Кроме того, Белоруссия открыла новые авиарейсы с Ближнего Востока. 

"Мы видим, что давление со стороны Белоруссии в целом сохраняется. 

Открыты новые рейсы из Пакистана, Сирии, Ирана, а также транзитные рейсы из 

Турции", - передает слова Пуятса местное агентство LETA. 

Для борьбы с нелегальной миграцией с территории Белоруссии Латвия 6 

октября начала строить на границе с соседней страной временный забор из колючей 

проволоки. Как сообщило 18 октября Государственное агентство снабжения, Латвия 

установила уже треть этого заграждения, или 12 км. По его данным, ожидается, что 

строительство всего временного забора будет завершено к концу ноября. 

Заграждение устанавливается на тех участках границы, которые погранохрана 

определила в качестве приоритетных. 

Источник   
      

Президент Литвы намерен убедить Евросоюз пересмотреть миграционную 

политику 

Президент Литвы Гитанас Науседа отправился в Брюссель, где будет 

участвовать в заседании Европейского совета. Об этом сообщает пресс-служба 

главы балтийской республики. 

Отмечается, что литовский лидер намерен внести предложения по пересмотру 

миграционной политики Евросоюза (ЕС). 

«На этой неделе на Европейском совете президент представит лидерам 

Европы предложения Литвы по изменению правовых актов, регламентирующих 

политику ЕС по вопросам миграции, получения убежища и охраны границы», — 

говорится в сообщении. 

Ранее Еврокомиссия признала миграционный кризис в Прибалтике и Польше 

«гибридной атакой» Беларуси. В свою очередь президент Беларуси Александр 

Лукашенко опроверг эти утверждения. 

Источник        

 
 

 
 

Эрдоган призвал тюркоязычные страны бороться с дезинформацией 

Тюркоязычные государства должны сообща противостоять потокам лжи и 

дезинформации, сказал президент Турции Реджеп Тайип Эрдоган в видеопослании к 

участникам первого Медиафорума Тюркского совета, открывшегося 22 октября в 

Стамбуле, сообщает Anadolu. 

Турецкий лидер считает, что ложь и искаженные сообщения сегодня наносят 

непоправимый удар по репутации, травмируют и приводят к драмам миллионов 

людей по всему миру. 

https://www.leta.lv/
https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/12735499?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://www.lrp.lt/lt/ziniasklaidos-centras/naujienos/prezidentas-vyks-i-evt-posedi-briuselyje/36837
https://www.rubaltic.ru/news/29092021-evrokomissiya-priznala-migratsionnyy-krizis-gibridnoy-atakoy-belarusi/
https://www.rubaltic.ru/news/21102021-prezident-litvy-nameren-ubedit-evrosoyuz-peresmotret-migratsionnuyu-politiku/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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"Неконтролируемые социальные сети превратились в источник угрозы для 

демократии, общества и национальной безопасности государств. Наши страны 

должны формировать независимую информационную систему и СМИ, так же как 

это делает сегодня Турция в оборонной и военной сферах", - сказал Эрдоган. 

Первый Медиафорум Тюркского совета (Совет сотрудничества тюркоязычных 

государств / ССТГ) на тему "Фундаментальное прошлое, сильное будущее" 

стартовал в Стамбуле в пятницу. Мероприятие, организатором которого выступает 

Управление по связям Администрации президента Турции, продлится до 24 октября. 

В работе форума принимают участие более 350 участников, в том числе 

представители стран - членов Тюркского совета: Турции, Азербайджана, 

Казахстана, Киргизии, Узбекистана, страны-наблюдателя Венгрии, а также 

Туркменистана и Турецкой Республики Северного Кипра (ТРСК), представители 

ведущих СМИ, ученые, высокопоставленные государственные чиновники, 

известные блогеры и студенты факультетов коммуникаций. 

Источник        

 

Таиланд огласил список территорий, открывающихся для туристов 

Заместитель официального представителя таиландского правительственного 

Центра по контролю и борьбе с COVID-19 доктор Апхисамай Сирангсан огласила 

список 17 территорий, которые откроются для иностранных отдыхающих, в том 

числе россиян, с 1 ноября. 

В него входят Бангкок и туристические зоны, находящиеся в 16 провинциях 

Таиланда, в том числе Паттайя, Бангламунг, На-Джомтьен, Банг Саре, Сирача, 

Саттахип и остров Сичанг в провинции Чонбури, Хуахин в провинции Прачуап 

Кирикхан, Ча-Ам в провинции Пхетчабури, остров Самет в провинции Районг, 

остров Пхаям в провинции Ранонг, остров Чанг в провинции Трат и другие. 

"На всех этих территориях с 1 ноября будут действовать правила 

"туристической песочницы", такие же, как сейчас на острове Пхукет, в провинциях 

Пханга, Краби и других местах", – сказала Сирангсан. 

Источник        
 

Камбоджа открылась для вакцинированных туристов 

"Любая вакцина эффективна, и мы не должны дискриминировать 

путешественников, — цитирует издание официального представителя министерства 

здравоохранения страны. — Но рекомендуем, чтобы туристы все же были привиты 

препаратами, одобренными ВОЗ". 

С 18 октября в Королевстве действуют обновленные правила въезда. 

Инвесторам, дипломатам, камбоджийским госслужащим необходимо по приезде 

пройти трехдневный карантин, полностью вакцинированным иностранцам — 

семидневный в специальном отеле, за который нужно внести депозит в тысячу 

долларов для оплаты расходов. Не привитым придется находиться в карантинной 

зоне две недели. 
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В Северной Америке усиливают ограничения из-за коронавируса 

В США за последние сутки выявили 121,5 тыс. инфицированных - это 

максимум с конца сентября. А число умерших за сутки - 2 996 - оказалось самым 

большим с середины февраля. При этом в южных штатах страны заболеваемость 

идет на спад, а в северных, напротив, возрастает. В этих условиях власти ряда 

штатов вводят дополнительные меры, призванные подстегнуть процесс вакцинации. 

Так, мэр Нью-Йорка Билл де Блазио намерен объявить вакцинацию обязательной 

для всех муниципальных служащих. Тем, кто откажется прививаться, грозит 

увольнение. А в Чикаго объявили об обязательной вакцинации всех сотрудников 

городского полицейского управления. Два десятка полицейских, отказавшихся 

представить сведения о вакцинации, отправлены в неоплачиваемый отпуск. Ранее 

обязательная вакцинация была введена в вооруженных силах США, непривитым 

грозит наказание вплоть до увольнения. 

В Канаде заболеваемость достигла майских показателей, а смертность 

поднялась до уровня февраля. На этом фоне было принято решение ввести 

обязательную вакцинацию для медицинских работников, сотрудников 

правоохранительных органов и представителей ряда других профессий. Также 

введены санитарные паспорта, без которых нельзя ходить в кафе и рестораны, 

посещать концерты и спортзалы. А национальный парламент принял постановление, 

согласно которому попасть в его здание могут только полностью вакцинированные 

граждане. Это требование распространяется и на депутатов. 
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